
Herr Gärtner beantragt, den protokollierten Text des vorletzten Absatzes zu Tagesordnungs-
punkt 7. wie folgt zu ändern: 

„Herr Gärtner fragt nach dem Vorliegen von Anmietungswünschen neben den zu kaufenden 
Flächen für die künftige Baustellenzufahrt des benachbarten Landesamtes durch die Gebäu-
demanagement Schleswig-Holstein AöR (GMSH). Diese hatte in der Sitzung des Stadtteil-
beirates Stadtmitte ein solches Anliegen geäußert. 

Herr Heilmann war das nicht bekannt und sagt eine Klärung zur nächsten Sitzung zu.“ 
 
Der Ausschuss nimmt den Antrag einstimmig an. 
 
Es werden keine weiteren Einwände gegen die Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 
26.08.2020 vorgebracht. 
 


